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Redeaxuda alerta estos días de 
diversas llamadas de ayuda. La 
asociación Rexurdir Provincial 
(986 858 254) precisa leche, 
cacao y azúcar. Calor y Café 
(986 107 472) también solici-
ta leche y galletas. Y la Funda-
ción Meniños (986 850 156) 
pide pañales de las tallas 5 y 
6, un diccionario de francés y 
un kimono de yudo para un ni-
ño de seis años. 

SOLIDARIDAD
Nuevas alertas 
de las entidades 
sociales en Redeaxuda

La concejala de Benestar Social 
Municipal del Concello de Pon-
tevedra, Carmen Fouces (BNG), 
ha citado esta mañana a diver-
sos colectivos, entre ellos, la 
Federación de ANPA de Cen-
tros Públicos da Provincia de 
Pontevedra (Fanpa), para abor-
dar el futuro del banco de libros 
de texto municipal. El encuen-
tro se produce tras las críticas 
recibidas después del anuncio 
de la desaparición del servicio.

EDUCACIÓN
Reunión sobre el futuro 
del banco de libros de 
texto municipal

El centro asociado de la UNED 
en Pontevedra estrenó ayer la 
exposición La filosofía en imá-
genes, que recoge una veinte-
na de dibujos del artista Alberto 
Vidal Pazos, alumno de la UNED 
Sénior. Se trata de diseños ela-
borados para ilustrar los Cua-
dernos de historia de la filoso-
fía, del profesor del centro Mar-
celino Agís Villaverde.

EDUCACIÓN
La UNED acoge 
la exposición «La
filosofía en imágenes»

La exposición se inauguró 
ayer por la tarde. CEDIDA

La agrupación local de Cruz Ro-
ja ha abierto la convocatoria 
para los cursos de formación 
a cuidadores de personas de-
pendientes que se llevarán a 
cabo en este último trimestre 
del año. Se prevé un taller de 
control del estrés y relajación; 
dos cursos de primeros auxilios 
en personas mayores; y una se-
sión formativa sobre la depen-
dencia. Información en el telé-
fono 986 852 115.

FORMACIÓN
Cruz Roja convoca 
cursos para cuidadores 
de dependientes

El Concello de Pontevedra tie-
ne algo más de un millón de eu-
ros (concretamente 1.052.592,33 
euros) de superávit del presu-
puesto del 2013, que tiene que 
destinar forzosamente a amor-
tizar deuda. Con el préstamo de 
este año, suscrito en septiembre 
con el Banco Sabadell-Gallego, la 
deuda del Concello con entida-
des financieras se situó en tor-
no a los 19,5 millones de euros, 
que se reparten en una quincena 
de contratos. El más antiguo es 
del año 2000 y alrededor de una 
decena de ellos son con Abanca 
(fueron suscritos con Caixano-
va o Caixa Galicia).

 Sin embargo, el precio del di-
nero no siempre es el mismo. Por 
ejemplo, el préstamo con Saba-
dell-Gallego se suscribió con un 
tipo de interés del euríbor más el 
1,52 %. Un interés notablemente 
más bajo que los que obtuvo el 
Concello hace apenas dos años 
con el BBVA y con La Caixa, que 
prestaron dinero con un tipo de 
interés por encima del 4 %.

Por ello ahora se quiere apro-
vechar ese millón de euros que 
se destinará a amortizar deuda 
de forma anticipada para nego-
ciar una rebaja en los tipos que 
se abonan de préstamos ante-
riores. El concejal de Facenda, 

El Concello quiere renegociar 
con los bancos los intereses de 
préstamos del 2010 y el 2012
En función de la respuesta que se obtenga, se decidirá el 
destino de un millón de euros de amortización para este año

SERXIO BARRAL
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Raimundo González Carballo 
(BNG), anunció ayer que se han 
remitido cartas a las tres entida-
des que soportan los préstamos 

a un tipo más alto. La idea es ob-
tener una rebaja en el precio del 
dinero que aun tiene que pagar 
el Concello. Será con aquella en-
tidad que mantenga el tipo más 
alto con la que se amortizará ese 
millón de euros. 

La idea es negociar con Abanca 
sobre un préstamo firmado en el 
año 2010 por valor de 3,3 millones 
de euros; con La Caixa una opera-
ción del 2012 por la que se pres-
tó al Concello un millón; y con 
el BBVA otros dos préstamos, 
también del 2012, por valor de 
dos millones y de 450.000 euros.

Superávit
Por otro lado, González Carballo 
destacó que la obligación de des-
tinar ese millón de euros a amor-
tización anticipada de la deuda 
no viene sino a refrendar que el 
Concello de Pontevedra cerró 
el año 2013 con superávit. Hace 
unas semanas surgieron dudas, 
aireadas desde el grupo del PP, 
por la publicación por el Ministe-
rio de Economía del balance pro-
visional de los ayuntamientos, en 
el que se achaca al de Pontevedra 
un déficit de 150.000 euros. «Ese 
é o balance en bruto, ao que logo 
se fan certas correccións», indi-
có el concejal. Subrayó que si hu-
biera habido déficit, el Concello 
tendría que aprobar un Plan Eco-
nómico Financiero y no podría 
amortizar ahora deuda.

3.309.041 €
Abanca, año 2010

Es uno de la decena de présta-
mos que firmó el Concello con 
Caixanova o Caixa Galicia.

1.000.000 €
La Caixa, 2012

La entidad catalana prestó el 
dinero al Concello con un inte-
rés del euríbor más el 4,48 %.

2.450.000 €
BBVA, 2012

En realidad son dos prestamos: 
uno de dos millones de euros 
con un tipo de interés del 
euríbor más el 4 %; y otro de 
450.000 euros, al euríbor más 
el 4,5 %.

PRÉSTAMOS A NEGOCIAR

2.950.000 €
Sabadell-Gallego, 2014

Firmado en septiembre, tiene 
un tipo de interés del euríbor 
más el 1,52 %.

ÚLTIMO PRÉSTAMO

APDR difunde 
un expediente 
abierto a Ence y 
la pastera les 
acusa de alarmar

Unas obras que ejecuta la em-
presa Ence en su fábrica de 
Lourizán y sobre las que se 
abrió un expediente munici-
pal por carecer supuestamen-
te de licencia, han motivado 
un nuevo enfrentamiento en-
tre la pastera y la Asociación 
Pola Defensa da Ría (APDR).

Todo surgió a raíz de una 
denuncia de la propia APDR 
ante el Concello en relación 
con unas obras «de substitu-
ción de depósitos soterrados». 
Ence sostiene, y así lo reflejó 
la Policía Local en el informe 
que levantó tras inspeccionar 
las obras en compañía de un 
arquitecto como verificador, 
que se trata «do cambio do si-
fón dunha fosa séptica». Sin 
embargo, los ecologistas in-
sisten en que se trata de unos 
depósitos subterráneos «que 
non están destinados, cando 
menos na súa totalidade, á re-
collida de vertidos fecais se-
nón de residuos industriais de 
natureza química». 

Mientras el Concello, a la 
vista de los informes de la Po-
licía y del arquitecto, conside-
ra que las obras son legaliza-
bles, la APDR estima que no 
es así por el supuesto conte-
nido de los depósitos.

Desde Ence se acusó a los 
ecologistas de tratar de crear 
«unha alarma social» a costa 
de la sustitución de una fosa 
séptica, y se invitó a la asocia-
ción a visitar las instalaciones 
de la fábrica para que lo pue-
dan verificar.
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El salón de grados de la Faculta-
de de Ciencias da Educación e do 
Deporte de Pontevedra albergó 
ayer por la tarde unas Xornadas 
sobre Igualdade e Violencia de 
Xénero. Estas sesiones, que es-
tán organizadas por el grupo de 
investigación PS-1 en colabora-
ción con la Unidade de Igualda-
de de la UVigo, estaban dirigidas 
principalmente a estudiantes del 
ámbito educativo y sanitario. El 
objetivo de esta iniciativa es pro-
porcionar al alumnado una com-
pleta formación sobre igualdad y 
prevención y detección de la vio-
lencia de género. Participaron po-
nentes de universidades españo-
las y de Argentina. FOTO RAMÓN LEIRO

Formación en 
igualdad para 
estudiantes
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